

# 第59回 体 育 祭

9月8日(土)、第59回体育祭が盛大に開催され、生徒会長を先頭に、堂々とした入場行進から始まりました。秋空の下、各団一丸となり優勝目指して競技・応援合戦に火花を散らしました。

今年度から学年対抗を学級対抗に改め、種目についてもPTAや地域の方々も参加できるものを増やすなど、より地域との結びつきを強める体育祭となりました。

競技・応援については日頃の練習の成果を十分に発揮して、熱気あふれる大会となりました。綱引きや玉入れ、人探し競走などに保護者や本校卒業生・中学生等数多くの参加がありました。

**優勝** 競技の部 (3年2組) 応援の部 (3年生)



## インカレ 2012 鹿児島ボランティア

8月30日から9月2日の4日間、南大隅町自転車競技場と田代ロードコースでインカレ2012鹿児島が開催されました。本校生徒もボランティアとして参加し、選手役員への給水やインターネット中継の補助・場内清掃・表彰補助など、照りつける日差しの中、大会を盛り上げようと積極的に取り組みました。



## 職場体験学習報告会



9月13日(木)に職場体験学習の報告会が開催され、8事業所の代表がそれぞれの体験学習を迎えるまでの準備や職場で学んだこと、感想、反省について、スライドを用いて説明しました。

1年生はこの報告会で先輩の発表したことを参考に、来年の体験学習に取り組みます。

## 資格取得頑張っています

10月から来年2月にかけて珠算・電卓検定、日商簿記検定、ワープロ検定、英語検定、簿記検定、情報処理検定、商業経済検定などを受験します。

多くの資格取得を目指すとともに、資格を活かした進路実現のため、全校をあげて、全力で取り組んでいきます。

【本校の現在の上級資格取得状況】

全商検定多種目1級取得者数	7種目1名・6種目1名・5種目7名・4種目7名・3種目5名
その他検定	日商簿記検定2級10名、漢字能力検定2級2名

## 地域が育む『かごしまの教育』県民週間(10月27日~11月9日)のお知らせ

文化祭10月27日(土)、授業公開11月1日(木)・2日(金)です。この機会に南大隅高校の教育活動をぜひご覧ください。

南大隅高校

検索

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧ください。またHPもご覧ください。  
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamiosumi/>

南大隅高校だより

2012  
10月号

今回は第五十九回体育祭・インカレボランティア・職場体験学習報告会・資格取得への取り組みについてお知らせします。